

Early Announcement

28. Interdisziplinäre Jahreskonferenz zu Entrepreneurship, Innovation und Mittelstand 17. bis 19. September 2025 in Stuttgart

Es freut uns sehr, dass wir die 28. Interdisziplinäre Jahreskonferenz zu Entrepreneurship, Innovation und Mittelstand (G-Forum) zusammen mit der Universität Stuttgart, der Universität Hohenheim und der Hochschule der Medien Stuttgart ankündigen können.

Unser „Call for Papers“ und die Konferenzhomepage mit weiteren wichtigen Informationen zur Konferenz werden wir Ihnen frühzeitig im neuen Jahr zur Verfügung stellen. Bitte beachten Sie hierzu auch unsere Hinweise auf der FGF-Homepage <http://www.fgf-ev.de> und im FGF-Newsletter.

28th Annual Interdisciplinary Conference on Entrepreneurship, Innovation and SMEs September 17th – 19th 2025, Stuttgart (Germany) Theme:

We are delighted to announce the 27th Interdisciplinary Annual Conference on Entrepreneurship, Innovation and SMEs (G-Forum) which is organized together with University of Stuttgart, University of Hohenheim and the Hochschule der Medien Stuttgart (HdM).

Our "Call for Papers" and the conference homepage with further important information on the conference will be available early next year. Please also refer to our information on the FGF homepage <http://www.fgf-ev.de/en/> and in the FGF Newsletter.

Kontakt / Contact

FGF – Forschungsnetzwerk Entrepreneurship, Innovation und Mittelstand e.V.
c/o Ulrich Knaup
Gartenstrasse 86
47798 Krefeld
Tel.: +49 (0)2151-777-508
Email: knaup@fgf-ev.de
Internet: www.fgf-ev.de